

Einfach dabei sein – fair und bezahlbar



Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: BAG Kinder, Jugend, Familie
Beschlussdatum: 02.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K2

Von Zeile 461 bis 463 einfügen:

kommunaler Ebene, stärken. Parteiübergreifend wollen wir darauf hinarbeiten, die Kinderrechte entlang der Vorgaben der UN-Kinderrechtskonvention endlich ins Grundgesetz zu schreiben. Dafür braucht es im Grundgesetz einen eigenen Passus für die Kinderrechte, die unabhängig von den Elternrechten und ohne mit ihnen in Konflikt zu geraten, gegenüber dem Staat gelten. Zudem werden wir uns weiterhin dafür einsetzen, das Wahlalter auch auf Bundesebene auf 16 Jahre zu senken.

Begründung

Kinderrechte ins GG sowie die UN-Kinderrechtskonvention müssen unbedingt im Wahlprogramm vorkommen.